
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

木野村好己地区ガバナープロフィール 

 

 

 

 

      ● ライオン歴 

• 1986年12月 春日井中央ライオンズクラブ 入会 

• 2000年度 クラブ幹事 

• 2006年度 クラブ会長 

• 2007年度 年次大会 大会副委員長 

• 2009年度 会員・MERL委員長 

• 2013年度 6R2Zゾーン・チェアパーソン 

• 2021年度 第２副地区ガバナー 

• 2022年度 第１副地区ガバナー 

 ● アワード 

• メルビン・ジョーンズ・フェロー ４０回 

• 国際会長感謝状２回 

• ＬＣＩＦ理事長感謝状２回 

 

所属クラブ 6R2Z 春日井中央ライオンズクラブ 

生年 月日 1950年（昭和 25年）2月 5日 

現    職 (株)協和コーポレーション 代表取締役会長    

 
 

ガバナーＬ木野村好己 公式訪問合同例会 
 

と き 2023年9月21日（木） 

合同例会 14：00～15：30 

ところ 名古屋文理大学文化フォーラム 

ホスト 一宮サウスライオンズクラブ 

弥富ライオンズクラブ 

 

 

LIONS  CLUBS  INTERNATIONAL  DISTRICT  334-A 

ＩＣＨＩＮＯＭＩＹＡ ＬＩＯＮＳ ＣＬＵＢ 

一宮ライオンズクラブ 
国際会長テーマ 「We Serve（われわれは奉仕する）」 

一宮LCスローガン 「 夢を力に  明るい未来へ  ウィ・サーブ 」 
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第5回理事会報告 

 
と き 2023年9月13日(水)11：00 
ところ 一宮商工会議所ビル 4階 小ホール 
出席者 

議題 

1. 献血奉仕例会(8/23)決算報告 

保健委員長Ｌ加藤努 

献血奉仕例会の決算報告がされ承認されました。 

お手伝い頂きましたクラブメンバーへお礼が述べら

れました。 

 

2. 献血慰労会(8/23)決算報告 

親睦委員長Ｌ土本和佳 

献血慰労会の決算報告がされ承認されました。 

ご参加いただきましたクラブメンバーへお礼が述べ

られました。 

 

3. ３Ｒ第１回LQ・薬物乱用防止委員長会(8/25)報告 

LQ･薬物乱用防止委員長Ｌ酒井是和 

３ＲＬ佐藤より活動報告の発表がありました。コロ

ナの影響も考慮して活動する。 

一宮LCと一宮東LCは訪問活動を行っていくと報

告されました。 

 

4. ３Ｒ第１回アラート･環境保全委員長会(8/25)報告 

アラート・環境保全社会福祉委員長Ｌ水野泰嘉 

稲沢商工会議所に於いて、地区・３Ｒ・各クラブの

活動報告がなされました。 

西尾張中央道クリーン大作戦の説明がありました。 

 

5. ３Ｒ第１回保健福祉委員長会(8/31)報告 

保健委員長Ｌ加藤努 

３Ｒ保健委員会の活動方針が報告されました。 

 

6. 市制施行 102周年記念式典(9/1)報告 

会長Ｌ吉江有希子 

一宮市にて活躍された方が表彰をされました。当ク

ラブから幹線道路の美化・清掃が評価され(有)青山

造園、Ｌ青山の会社が表彰されたと報告されました。 

 

7. 指導力育成・出席委員会(9/13)報告 

指導力育成・出席委員長Ｌ杉山幸紀夫 

10/25 に開催される新会員セミナー並びに懇親会

開催の案内がありました。 

開催場所は一宮商工会議所4階小ホール、対象者は

入会５年未満の会員とする。 

Ｌ大山、Ｌ野村に講師依頼をお願いする。懇親会の

会場はおおやまホルモン本店とする。 

 

8. 会員増強・会則・スペシャルティクラブ・ＦＷＴ委

員会(9/13)報告 

会員増強・会則・スペシャルティクラブ・ＦＷＴ委

員長Ｌ中川幸男 

Ｌ中澤より退会の届け出があり、理事会にて退会が

受理されました。 

 

9. 計画委員会(9/13)報告 

計画委員長Ｌ高橋敬 

10/11 に開催されます日帰り例会（ホテルインデ

ィゴ犬山有楽苑）のプログラム・予算案が報告され

ました。多くの会員の皆様の参加を呼びかけられま

した。 

12/25 に開催を予定している、年末家族例会の提

案がありました。会場はマリオットアソシア名古屋、

プログラムやアトラクション等の提案がありました。 

 

10. 地区年次大会 大会運営アドバイザー推薦について 

会長Ｌ吉江有希子 

第70地区年次大会 大会運営担当 大会運営アド

バイザーの当クラブよりＬ高橋敬を推薦する件につ

きまして、9/13の理事会において審議されました。 

審議の結果、せっかくの御光栄を頂いたが、熟慮の

末、本人の状況や意思を尊重し恐縮ながら今回は辞

退させていただく運びとなりました。キャビネット

には書面にて返答する。 

 

11. 国際平和ポスター選出について 

マーケティング委員長Ｌ坂井田純子 

応募者７名(宇宙・ともいき)がありました。 

７枚のポスターから2枚を選出いたしました。 

 

12. その他 

① 第60回東洋・東南アジア・フォーラム（11/2

～5）ご案内について 

Ｌ大山より 8 名から９名の参加登録が呼びか 

けられました。登録料の一部を、運営費応急援

助資金を適用する旨の提案があり理事会にて協

議の末、承認されました。 

② 地区グローバル・エクステンション・チーム

（GET）セミナー（10/6）について 

Ｌ野村より多数の参加が呼びかけられた。 

③ 第24回一宮ティーボール大会（9/16）につ

いて 

矢田幹事より参加の呼びかけがありました。 

 

L吉江 L野嵜 L髙橋(敬) L矢田 L水野 

L佐藤(彰) 

(彰)  

L久保 L御子柴 L稲川 L大山 

L田中

(幸) 

L青山 L野村(政) L石黒 L伊藤 

L山中 L杉山 L中川 L小川 L坂井田 

L土本 L酒井 L則竹(保) L飯盛 L加藤 

(努) 
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④ 一宮宇宙少年団「一緒に火星に行こう」アルテ

ミス計画って何？（10/1）について 

Ｌ青山より当日受付等、10 名程のお手伝いを 

お願いしたい旨の報告がありました。 

⑤ 薬物乱用防止キャンペーン（10/6）について 

矢田幹事より参加の呼びかけがありました。 

⑥ ごみゼロ運動西尾張中央道クリーン大作戦

（10/28）について 

矢田幹事より参加の呼びかけがありました。 

⑦ ともいき祭り（10/28）について 

コロナ禍で中止していたともいき祭りを今年度

は開催したいとの連絡があり当クラブに協賛の

依頼がありました。協賛の有無を理事会の場に

て図り承認されました。 

 

  第1590回例会報告 

 

と き 2023年9月13日(水)12：15 

ところ 一宮商工会議所ビル3階 大ホール 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

本日は1か月ぶりに一宮商工会議所にて例会が開催

されました。 

この日の出席者は 48名。吉江会長のゴングでスタ

ートし、冒頭の挨拶として 8 月 23 日に行われた献

血例会への参加・協力、昼食として作られた吉江会長

監修カレーについて感謝の言葉を述べられました。 

誕生日のお祝い、委員会報告、幹事報告に続きスピ

ーカーとして当クラブ会員でもあります、野嵜章税理

事事務所 代表の L 野嵜章に『インボイス制度への

対応について』をテーマにお話していただきました。 

消費税の基本的な仕組みから始まり、インボイス制

度が始まって多くの会員が関

係してくるであろう影響をパ

ワーポイントを用いて簡潔に

説明していただきました。イン

ボイス制度により、請求書や領

収書の発行等、様々な様式が変

わる１０月１日の直前という

こともあり、当事者意識をもち

スピーカーの話を真剣に聞い

ている会員が多くみられ有

益なスピーカーの時間とな

りました。スピーカーの L野

嵜章に改めて感謝申し上げ

ます。ありがとうございまし

た。 

L 田中幸雄よりアテンダ

ンス報告、L御子柴からテー

ル・ツイスター報告があり、

献血例会を担当し無事終え

られた L 加藤努のローア一斉の後、吉江会長の閉会

のゴングで閉会となりました。 

     マーケティング委員長 坂井田 純子 

                          

 

 

 

 

 

第60回東洋・東南アジア・フォーラム 
と き 2023.11.2～11.5  

ところ フィリピン マニラ 

早期申込締切 9/30まで ＄130 

 

 

 

 

 

 

 

 

国際協会は会則で七つの地域(Ａｒｅａ)に分けられて 

おり、日本は「東洋東南アジア」に含まれている。 

東洋東南アジア・フォーラムは親善を深めることを 

主目的としてこの地域内のライオンズクラブ代表の 

参加によって開催され、この地域に共通の問題点を 

話し合っています。 

●参加ご希望の方は9/25までに事務局までお申し込み下さい。 
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事業資金獲得のための夏祭りに出店 

福岡県･北九州小文字ライオンズクラブ 

 

 

 

 

 

8月4～6日、北九州市を代表する祭りの一つ、第36

回わっしょい百万夏まつりが開催された。北九州小文字

ライオンズクラブ（櫨本健一会長／55人）は2日間、事

業資金獲得を目的とした出店を行った。内容は、ホットド

ックと地酒の販売、そして特に注目すべきは小児がん啓

発・支援のためのレモネードスタンドの設置である。 

このレモネードスタンドの活動は、小児がんと闘ってい

た一人のアメリカの少女が「自分と同じような病気の子

どもたちのために、治療の研究費を病院に寄付した

い！」という思いから、自宅の庭で始めたもの。彼女の純

粋な思いが全米に広がり、更には世界中に知れ渡ること

となった。北九州小文字ライオンズクラブもこのすばらし

い活動に触発され、337-A地区（福岡県）FWT委員会

の主導の下で実施。集まった6万7000円の寄付金を

FWT委員会へ託した。 

また、ホットドッグや溝上酒造㈱の北九州産の原料にこ

だわった地酒・天心の冷酒、北九州レモンサワー、メロン

サワーも大変な人気を博していた。これらの出店は当ク

ラブとしては3回目の試みであり、メンバーは朝から夜

まで設営、販売、調理と、非常に忙しく過ごした。そのか

いあって、中村巧337-A地区ガバナーを始めとする地

区役員や他クラブの多くの方々から激励を頂くことが出

来た。 

夏まつり最終日は

最高潮に盛り上が

り、クラブのメンバ

ーも総動員で一層

熱心に取り組んだ。

暑さと疲れにも負

けず、資金獲得事業

は無事にフィナーレを迎えることが出来た。この成功は、

メンバーの絶え間ない努力と協力のたまものである。 

北九州小文字ライオンズクラブとして地域のイベントを

盛り上げ、奉仕のチャレンジ精神を発揮出来たことを大

変誇りに思っている。今後もライオンズクラブのモットー

である「We Serve（われわれは奉仕する）」の精神を胸

に、更なる奉仕の実現を目指していく。今回の経験を生

かし、今後どのような新しい活動が出来るか、クラブ内

での協議を続け、地域社会のために尽力していきたい。 

 

 

第1590回例会アテンダンス報告  

 

会員数 258名   家族会員  139名 

例会出席対象会員数  119名 

出席者 48名 (メーク・アップ1名) 

    出席率 41％ 

 

 

 

 

第1590回例会ドネーション・ファイン 

                    合 計 108,000円 

◎ドネーション             108,000円 

 

◎ファイン                             0 円 

ドネーション・ファイン累計   合計 483,000円 

L 吉江有希子 献血お礼・L 野嵜会員スピー

チお礼 

20,000 

L 矢 田 賀 也 

 

〃 10,000 

L 大 山 恭 範 献 血 慰 労 会 会 場 お 礼 

新 車 購 入 喜 び 

10,000 

L 青 山 吉 光 市制 1 0 2 周年会社が 

表 彰 さ れ た 喜 び 

5,000 

L 加 藤  努 献 血 お 礼 5,000 

L 榊 林 重 成 

 

 

献 血 会 場 お 礼 5,000 

L 中 川 幸 男 バ イ ク 購 入 5,000 

L 野 嵜  章 献血お礼・会員スピーチ 

が で き た 喜 び 

5,000 

L 則 竹 保 利 委 員 長 就 任 5,000 

L 御子柴孝明 献血 21500 名に従業員が 

前後賞なり記念品を頂いた喜び 

2,000 

献 血 募 金  18,000 

9 月 誕 生 日 L 国 本 実 他 5 名 18,000 


